

Le défilé

Le jour tant attendu du carnaval est enfin arrivé à l'école de Léo et Emma ! Les enfants sont tous déguisés en personnages colorés et amusants. Ils se préparent pour le défilé.

Léo est habillé en chevalier, il a une belle armure, un bouclier doré et une épée. Emma porte une magnifique robe rouge, des chaussures noires et un éventail.

Le défilé commence dans la cour puis dans les rues voisines de l'école . Les enfants avancent en dansant et en chantant des chansons festives. Les costumes brillent sous le soleil et les parents les regardent fièrement tout en prenant des photos.

Un char décoré de ballons multicolores mène la parade avec des clowns rigolos qui font des acrobaties.

Emma s'émerveille en voyant un groupe d'enfants de la classe de CP. Ils sont déguisés en animaux de la jungle, avec des masques de lions et de girafes.

Les plus grands ont des costumes effrayants de squelettes, de fantômes et de vampires !

Léo et ses amis s'amusent à lancer des confettis dans les airs, créant une pluie de couleurs. Les enfants rient et saluent en voyant les personnes qui les applaudissent. C'est un jour de fête inoubliable !



Ecris les prénoms des enfants.



.....

.....

En quoi Léo et Emma sont-ils déguisés ?

Quels personnages mènent la parade?

En quoi les élèves du CP sont-ils déguisés?

En quoi les plus grands sont-ils déguisés ?

Dessine le défilé :

